

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas rahmat yang dilimpahkan-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Magang ini dengan baik. Dalam kesempatan yang berbahagia ini, kami dengan rendah hati ingin menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah turut serta mendukung dan membantu dalam penulisan laporan magang ini. Tak terhitung bantuan, dorongan, dan motivasi yang telah diberikan oleh berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung.

Kami juga ingin mengucapkan terima kasih kepada dosen yang telah memberikan ilmu pengetahuan, panduan, serta bimbingan selama masa studi kami. Tanpa ilmu dan arahan dari mereka, karya tulis ini tidak akan terwujud dengan baik. Tujuan dalam pelaksanaan magang adalah sebagai pengenalan dunia kerja pada masa kuliah. Tak lupa penulis mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada:

1. Keluarga penulis terutama Bapak Wahyu Triyatmo dan Ibu Sopni yang merupakan orang tua penulis yang selalu memberikan doa, semangat dan dukungan moril.
2. Ibu Farida Nurun Nazah, S.HI., M.H, selaku Dosen Pembimbing Magang yang telah membimbing penulis dalam pelaksanaan magang dan penulisan laporan magang.
3. Bapak Aldi Surya Kusumah, S.H selaku Direktur dan Managing Partners di ASK LAWYERS AND PARTNER yang telah memberikan kesempatan serta izin kepada penulis untuk dapat melaksanakan magang, juga membimbing penulis selama proses magang berjalan.
4. Karyawan atau staff kantor yang telah memberikan bantuan selama proses magang berjalan.
5. Seluruh pihak yang sudah mendukung saya selama kegiatan magang berjalan.

Penulis menyadari laporan magang ini masih banyak kekurangan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat kami harapkan demi perbaikan di masa yang akan datang. Semoga laporan magang ini dapat memberikan manfaat dan kontribusi positif bagi

civitas kampus dan masyarakat luas.

Akhir kata, semoga segala usaha yang telah kami lakukan dalam menyusun laporan magang ini dapat diterima dengan baik. Kiranya, ilmu dan pengalaman yang terkandung di dalamnya dapat memberikan manfaat yang berarti bagi pembaca lainnya. Semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberkati langkah-langkah kita dalam meniti ilmu pengetahuan dan pengabdian kepada bangsa dan negara.

Jakarta, 26 Januari 2024

Penulis



Nur Aini Wahyuningtias